

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ

ШКОЛА № 23

ЛЕТНЯЯ ФИЛОЛОГИЧЕСКАЯ ШКОЛА – 21

ДАУРСКИЙ ЁЖ



ВЫПОЛНИЛА:
ТЕТЕРИНА АЛИСА 5 «Ф»

КОМСОМОСЛЬК-НА-АМУРЕ 2021

Название моего животного очень необычное - это Даурский Ежик. Длина его тела составляет примерно 19-25 см. Особо крупные особи в редких случаях могут достигать 30 см. Масса тела одной взрослой особи составляет 500-1100 гр.

А так же обитает мое маленькое животное на территории России, именно около Читинской и Амурской области, центральное и Южное Забайкалье, часть территории которого именовалось раньше Даурские земли. Это и дало название животным, проживающим на ее площадях: Даурский сурок, Даурский журавль и также Даурский еж.

Максимальный размер Даурского ежа 30 см, осенью перед зимней спячкой вес может достигать 1400 грамм. Это небольшой зверек с вытянутой вперед мордочкой и небольшими усиками, маленькими глазками –бусинками и короткими, но прочными иглами. Иголочки у него менее колючие, чем у обыкновенного ежа, потому что направлены не вверх, а назад и имеют продольные бороздки.

Продолжительность жизни даурского ежа составляет от 3,5 до 7 лет в естественных условиях и до 8 лет в условиях неволи (например, в зоопарке). Самка кормит потомство молоком 1,5 месяца. После этого ежата постепенно отлучаются от нее, а уже к 2 месяцам они становятся самостоятельными.

Кроме того Даурский еж поедает мелких млекопитающих (хомячки, пищухи), яйца и птенцов, змей (полоз), лягушек, монгольских жаб, ягоды (шиповник, кизильник), падаль. К осени ежи сильно жиреют. В спячку залегают: самцы - во второй-третьей декаде августа, самки и годовалые ежи - в середине сентября, сеголетки - в конце сентября - начале октября.

Даурский еж – это насекомоядное млекопитающее небольших размеров. Их всех представителей семейства ежевых данный вид был наименее изучен, так как ведет скрытный, замкнутый образ жизни. Из всех существующих ежей являются наименее колючими и наиболее древними животными.

MUNICIPAL EDUCATIONAL INSTITUTION
SCHOOL No. 23

SUMMER PHILOLOGICAL SCHOOL-21

INHABITANTS OF FAR EASTERN TAIGA

DAURIAN HEDGEHOG



Done by
Teterina Alice
Form 5 «Ph»

KOMSOMOLK-ON-AMUR 2021

Daurian Hedgehog

The name of the animal is very unusual a Daurian Hedgehog. Its body length is approximately 19-25 cm. Especially large individuals in rare cases can reach 30 cm. The body weight of one adult is 500-1100 g.

The animal lives on the territory of Russia, namely near the Chita and Amur regions, central and Southern Transbaikalian Railway part of the territory of which was previously called the Daurian lands. This gave the name to the animals living in its areas: the Daurian marmot, the Daurian crane and also the Daurian hedgehog.

The maximum size of the Daurian hedgehog is 30 cm, in autumn, the weight can reach 1400 grams. It is a small animal with an elongated muzzle and small antennae, small eyes and short but strong prickles. Its prickles are less sharp than those of an ordinary hedgehog because they are directed not upwards but backwards.

The life expectancy of the Daurian hedgehog is from 3.5 to 7 years in natural conditions and up to 8 years in captivity (for example, in a zoo). The female feeds her offspring with milk for 1.5 months. After that, the hedgehogs are gradually weaned from it, and by 2 months they become independent.

The Daurian hedgehog eats small mammals (hamsters, pipits), eggs and chicks, snakes (skinks), frogs, Mongolian toads, berries (rosehip, dogwood). By autumn, hedgehogs get very fat.

In hibernation lie: males - in the second-third decade of August, females and one-year-old hedgehogs - in mid-September, youngsters - in late September-early October.

The Daurian hedgehog is an insectivorous mammal of small size. Of all the representatives of the Ezhov family, this species was the least studied, since it leads a secretive, closed lifestyle. Of all the existing hedgehogs are the least prickly and most ancient animals.

РАССКАЗ «ПРЕДАТЕЛИ»

В одном дремучем лесу жил да был еж. Внешне он ничем не отличался от других своих собратьев, других ежей, но только внешне. Был он очень вежливым со всеми, всегда первым здоровался, а если видел нагруженного непосильной ношей кого-нибудь из обитателей леса, то каждый раз предлагал свою помощь. Все обитатели леса знали об этом, знали о его честности, поэтому доверяли ему даже присмотр за своими детенышами во время прогулки, часто просили помочь в заготовке ягод и грибов к зиме. И добрый ежик никому не отказывал. Наоборот. Если случалось, что никто к нему не обращался, он сам отправлялся к соседям и спрашивал, не нужно ли чего. Но однажды ежику понадобилась помощь, он попросил каждого из жителей ему помочь, но все отказывали ему. И тут ежику пришла мысль как ему справиться с этой проблемой. Прошло около двух месяцев, ежик справился с проблемой и когда жители начали его просить помочь или посидеть с детьми, перенести груз или еще что-то он сказал нет, но когда его спросили, почему он ответил: потому что когда у меня была проблема вы мне не помогли, а все отказали. После этого разговора ежик больше не общался с жителями их маленького городка.

The Story of Traitors

Once upon a time there was a hedgehog in a dense forest. Outwardly, it was not different, other hedgehogs, but only outwardly. He was very polite to everyone, always greeting them first, and if he saw one of the inhabitants of the forest loaded with an unbearable burden, he always offered his help. All the inhabitants of the forest knew about this, knew about his honesty, so they trusted him even to look after their cubs during the walk, often asked for help in harvesting berries and mushrooms for the winter.

And the good hedgehog did not refuse anyone. If it happened that no one came to him, he would go to the neighbors and ask if he needed anything. But once the hedgehog needed help, he asked each of the residents to help him, but everyone refused him. And then the hedgehog came up with the idea of how to cope with this problem. It took about two months, the hedgehog coped with the problem and when the residents began to ask him to help or sit with the children, move the cargo or something else, he said no, because they didn't help him either.